
平成２９年 第１回 玖珠町議会定例会 一般質問表（傍聴者用） 
 

３月１５日（質問順１番～５番）          【№ １】 

質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

１ 松本真由美 

１ 玖珠川河川敷

ジョギングロー

ド周辺の環境保

全について 

(1)  ジョギングロードの周辺環境を良好に

保全するため、河川内も含めた草刈はで

きないか伺う。 
町長 

(2) 夜間利用者の防犯対策及び照明の良好

な明るさを確保するため、器具配置等再

点検の必要がないか伺う。 

２ 独り暮らし家

庭の孤立防止対

策について 

(1) 高齢者や障がい者等、独り暮らし家庭の

孤立死の予防対策、また玖珠町緊急通報

装置貸与事業の成果と今後の事業推進に

ついて伺う。 

町長 (2) 「県孤立ゼロ社会推進プロジェクト連絡

会議」を受け、本町はどのような考えな

のか伺う 

(3) ハートコールの導入や研究の考えはない

のか伺う。 

３  防災行政無線

の更新について 

(1) 防災行政無線の更新時期と併せて防災

行政ラジオの計画、導入の考えはないか

伺う。 

町長 

２ 中川英則 

 

１ 平成２９年度 

施政方針につい

て 

 

(1) 部落差別の解消に関する法律について 

平成２８年１２月１６日、議員立法によ

る「部落差別の解消の推進に関する法律」

が公布・施行された。今後、玖珠町とし

てどのような取り組みを行うのか伺う。 

 

町長 

 

(2) 森まちなみ情報発信施設カネジュウ館を

含む指定管理について伺う。 

(3) 伐株山展望休憩舎キリカブ・ハウスの運

営について伺う。 

(4) 県立玖珠美山高校への取り組みについて

伺う。 

(5) 畜産業の振興、中でも堆肥センターを利

用した耕畜連携事業の推進と新たな展開

について伺う。 

 

 

 

 

 



【№ ２】 

質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

３ 繁田弘司 

１ 入札のあり方

について 

(1) １２月末の入札のあり方について伺う。 

町長 

担当課長 

(2) くす星翔中学校の平成３１年４月開校の

工事発注は、工程に無理がないか伺う。 

２ 機関庫につい

て 

(1) 機関庫の今後の全体像はどのように考え

ているか伺う。 

３ 森フードトラ

ックについて 

(1) 町民の声として、道の駅の「森フードト

ラック」の利活用について伺う。 

４ 玖珠川に清流

を取り戻そう 

(1) 水量の低下で魚も少なく、川としての浄

化作用も厳しいのでは。協心橋付近の玖

珠川に水をたたえられれば景観も良く美

しい玖珠川が復活できる。どのような取

り組みがあるのか伺う。 

５ 県営玖珠工業

団地について 

(1) 新聞で見ると４３億円の予算がついてい

るが、玖珠工業団地への予算額として間

違いないのか伺う。 

(2) この工業団地は「オーダーメイド方式」

といわれてきた。進出企業の一定の目途

がついているのか伺う。 

(3) 完成年度と販売年度の予定について伺

う。 

４ 廣澤俊幸 

１ 人口の減少と

高齢化について 

(1) 年々減少する人口の減少をどのように受

け止めているのか改めて伺う。 

町長 

担当課長 

(2) 人口の減少が町政や町民生活に及ぼす影

響と対応を伺う。 

(3) 人口の減少や高齢化に伴う影響をどのよ

うに町民に伝え、共有化を図るか伺う。 

２ 行政改革につ

いて 

(1)行政改革の基本的考え方を伺う。 

(2)行革への具体的取り組み状況を伺う。 

(3) 業務評価の取り組み状況を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 



【№ ３】 

質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

５ 河野博文 

１ 平成２９年度

施政方針につい

て 

(1) 久留島武彦記念館について伺う。 

①職員構成、運営管理について伺う。 

②駐車場、案内看板等について伺う。 

③広報、情報発信等について伺う。 

町長 

教育長 

(2) 玖珠工業団地に関連して伺う。 

①大分県が大きく予算計上したが、その

内容について伺う。 

②完成予定等について伺う。 

③労働者の確保等について伺う。 

④地元小規模事業者の支援対策等施策に

ついて伺う。 

(3) 移住・定住人口の増加促進等について伺う。 

①人口増加に向けての具体的施策につい

て伺う。 

②玖珠町の空き地、遊休地等、利活用施

策について伺う。 

③退職自衛官の定住促進について伺う。 

２ 防災危機管理

体制について 

(1) 地域防災マネージャー制度の活用につい

て伺う。 
町長 

３月１６日（質問順６番～８番）                    

質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

６ 宿利忠明 

１ 機関庫につい

て 

(1) 窓枠制作発表について町の対応を伺う。 

担当課長 

(2) レールを敷設するが、活用を伺う。 

２ 久留島武彦記

念館について 

(1)展示スペースについて伺う。 

(2)オープニングイベントについて伺う。 

(3) 今後の企画展示について伺う 

３ トライアル競

技について 

(1)４月９日の九州トライアルオール九州大

会について伺う。 

(2)５月１４日の全日本トライアル九州大会

について伺う。 

(3) 違法行為と指摘されていることについて伺う。 

①  森林法 ② 保安林 ③ 自然公園 

④ 地方自治法との関係 

４ 施政方針につ

いて 

(1) 活力と魅力あふれるまちづくりについて伺う。 

①新規就農支援事業 

②企業立地促進事業 

③地域経済循環事業 

④創業事業 

⑤中小企業人材育成事業 具体的に伺う。 



【№ ４】 

質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

７ 中尾 拓 

１ 森地区街なみ

環境整備事業

について 

(1) 「まちづくりアドバイザー」山口玲子氏の

「まちづくり」のプロデュースについて 

① 委託した考え、目的を伺う。 

② 提案の今後のアクションプログラム

（具現化）について伺う。 

③ 「アジア景観賞」を活かした地域づく

りについて伺う。 

④「カネジュウ館」の管理・運営のスケジ

ュール方針を伺う。（情報発信を含め） 

町長 

担当課長 

２ 農業の振興に

ついて 

(1) 町長が昨年の３月の施政方針で農業に力

を入れると述べられたが、どの様な取り

組みをしているのか伺う。 

(2)玖珠家畜市場での子牛取引価格の推移と

今後の見通しについて伺う。 

①高値で取引されている今、将来を見越

して内部留保（基金等）を検討する考

えはないか伺う。 

② 畜産品評会の位置づけ、目的の考えを

伺う。 

③畜産品評会の出品経費について伺う。 

３ 公営塾につい

て 

(1) 県立美山高校の志願者数について、それを

受けての今後の取り組みの考えを伺う。 

（まちづくり・地方創生の観点から） 

８ 髙田修治 
１ 社会教育に関す

ることについて 

(1) 総合運動公園がオープンして３年が経過

した。 

① 評価と課題 

イ 利用状況と評価について伺う。 

ロ 今後の課題と対応について伺う。 

担当課長 

(2) 中学校統合後の空校舎の利活用について 

① スポーツ環境の充実について 

イ 玖珠町民体育館について伺う。 

ロ 競技種目の専用施設への利用計画

について伺う。 

ハ スポーツ合宿等受入れ施設につい

て伺う。 

② 文化財保護と継承について 

イ 文化財資料等の保管、管理について

伺う。 

ロ 収集、発掘出土品等の公開・展示に

ついて伺う。 


